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POMPIERS 

JOURNEE DES POMPIERS 

Le 21 avril 2018 sera organisé à Manziat le parcours sportif des pompiers du secteur de Pont de Veyle qui se 

déroulera entre le boulodrome et le cimetière. 

A cette occasion, nos pompiers nous proposent une journée festive. 

Au programme :  

- 9h45/12h : début des épreuves (passage du CPINI de Manziat à 11h) 
- 13h30 : reprise des épreuves 
- 16h30 : challenge PATRU 
- 17h30 : épreuve RONDEAU et revue des tenues par les officiels 
- 18h : fin des épreuves suivie des remises des récompenses 
- 20h30 : soirée dansante uniquement sur réservation  
- Toute la journée : animations gratuites (exposition de v®hicules de pompiers, ch©teau gonflable, jeux dôeau, 
tours de cal¯che, é) et buvette 
 
Alors à vos agendas pour soutenir nos pompiers pendant les épreuves et ne tardez pas à confirmer votre 
inscription pour la soir®e dansante aux num®ros indiqu®s sur lôaffiche ! 
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COMMISSION FINANCES 

LES BUDGETS 

Les budgets vous ®taient auparavant pr®sent®s dans le bulletin municipal distribu® fin d®cembre alors quôils sont 
approuv®s et vot®s fin mars. Nous avons donc d®cid® de vous transmettre ces informations plus t¹t dans lôann®e 
afin que vous en preniez connaissance en temps réel.  
 
Lôexercice budg®taire d®bute le 01 janvier et se termine le 31 d®cembre.  
 
Le compte administratif  ®tablit en fin dôexercice retrace les r®alisations effectives en d®penses et en recettes et 
pr®sente les r®sultats comptables de lôexercice pour le budget principal (communal) et le budget assainissement.  
 
Le budget primitif  est ®tabli en d®but dôexercice. Il doit °tre vot® en ®quilibre et fixer de mani¯re sinc¯re les 
pr®visions budg®taires permettant dôengager des d®penses et de percevoir des recettes.  
Le conseil municipal du 28 mars 2018 a adopté les comptes administratifs et budgets primitifs du budget principal 
(communal) et de lôassainissement. 

LE BUDGET ASSAINISSEMENT  

LE COMPTE ADMINISTRATIF DU BUDGET ASSAINISSEMENT 2017  
 

Le budget étant assujetti à la T.V.A, les montants sont portés H.T. 
 
Section de fonctionnement  :  
 
Li®e au fonctionnement courant elle comprend en d®penses les frais dôentretien et les int®r°ts des emprunts (au 
nombre de 4).  
-Dépenses  brutes : 510  040.63 ú (dont virement ¨ la section dôinvestissement : 363 512.67 ú et op®rations 
dôordre : 126 704.00 ú) 
-Dépenses nettes  : 19 823.96 ú 
Les recettes sont compos®es des redevances, subventions dôexploitation et des exc®dents ou d®ficits report®s. 
-Recettes  brutes  : 305 427.88 ú (dont exc®dent report® : 66 071.86 ú et op®rations dôordre : 46 742.00 ú) 
-Recettes nettes  : 192 614.02 ú  
 
Section dôinvestissement :  
 
Elle comprend en d®penses le remboursement en capital des emprunts et les op®rations dôinvestissement 
(r®habilitation du r®seau dôassainissement du secteur D12 dit des Pinoux).  
-Dépenses  brutes : 157  126.51 ú 
Les recettes se composent des dotations et r®serves et des subventions dô®quipement. 
-Recettes  brutes : 202  641.44 ú 
 
Reports en excédent sur 2018 : fonctionnement : 340 726.69 ú - investissement : 80 549.41 ú 
 

LE BUDGET PRIMITIF DU BUDGET ASSAINISSEMENT 2018  
 
Section de fonctionnement  :  
 
-Dépenses  brutes  : 567 468.69 ú (dont virement ¨ la section dôinvestissement : 416 387.60 ú et op®rations 
dôordre : 127 892.00 ú) 
-Recettes  brutes  : 567 468.69 ú (dont exc®dent report® : 340 726.69 ú et op®rations dôordre : 46 742.00 ú) 
  
 
Section dôinvestissement :  
 
Elle comprend en d®penses le remboursement en capital des emprunts et les op®rations dôinvestissement 
(r®habilitation du r®seau dôassainissement des secteurs D12 dit des Pinoux ï D1 des Barberies et travaux 
divers). 
-Dépenses  brutes : 669  829.01 ú 
-Recettes  brutes : 669  829.01 ú 



Manziat Infos n° 38  3 Avril 2018  

 

COMMISSION FINANCES 

BUDGET PRINCIPAL : COMPTE ADMINISTRATIF 2017  

Section de fonctionnement  :  
 
Liée au fonctionnement courant elle comprend en dépenses : 

ß les charges ¨ caract¯res g®n®ral : fluides, fournitures, entretien, maintenance, assurances, é. 

ß les charges de personnel et de gestion courante 

ß les intérêts des emprunts (au nombre de 5) 
 
Dépenses  brutes  : 1 701 863.33 ú 
dont virement ¨ la section dôinvestissement : 653 762.03 ú et op®rations dôordre : 202 602.22 ú 
 
Dépenses nettes  :   845 499.08 ú 
 
Les recettes comprennent essentiellement : 

ß les produits des services 

ß les impôts 

ß les taxes  

ß les dotations et participations 

ß les produits des immeubles 
 
Recettes  brutes  : 1 204 540.387 ú 
dont op®rations dôordre : 1600.00 ú 
 
Recettes nettes  : 1 202 940.87 ú  
 
 
Section dôinvestissement :  
 
Elle comprend en dépenses : 

ß le remboursement en capital des emprunts 

ß les op®rations dôinvestissement 
  -ralentisseurs route de Chevroux : 8712.00 ú 
  -enduits arrière mairie : 8 658.00ú 
  -cr®ation dôun chemin pour le cimeti¯re : 9 708.00 ú 
  -toboggan : 2 064.00 ú 
  -création de 2 terrains de tennis : 100 820.69 ú 
  -1ers frais dô®tudes pour le restaurant scolaire  11 606.60 ú et la RD Sud  1 620.00 ú 
 
Dépenses  brutes :  279 684.29 ú 
dont op®rations dôordre : 1 600.00 ú 
 
Dépenses nettes  : 278 084.29 ú 
 
Les recettes se composent : 

ß des dotations de réserve 

ß des subventions dôinvestissement 
 
Recettes  brutes:  936 820.32 ú 
dont op®ration dôordre : 202 602.22 ú et virement de la section de fonctionnement : 653 762.03 ú 
 
Recettes nettes  : 80 456.07 ú 
 
Reports en excédent sur 2018 :  
 
Fonctionnement : 668 454.14 ú 
Investissement : 18 918.72 ú 
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COMMISSION FINANCES  

BUDGET PRINCIPAL PRIMITIF 2018  

SECTION DE FONCTIONNEMENT 

Les d®penses et recettes sô®quilibrent en fonctionnement ¨ 1 777 901.88 ú. 

DEPENSES 

RECETTES 
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COMMISSION FINANCES  

BUDGET PRINCIPAL PRIMITIF 2018  

SECTION DôINVESTISSEMENT 

Les d®penses et recettes sô®quilibrent en investissement ¨ 894 031.60 ú. 

DEPENSES 

RECETTES 
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CCAS 

REPAS DES AINES 

Comme chaque année, le CCAS a organisé le dimanche 25 mars le repas des aînés. 4 associations avaient 
r®pondu ¨ lôappel pour ®pauler les membres du CCAS ¨ la pr®paration de la salle le matin, au service des repas 
puis au rangement et nettoyage  de la salle en fin de journ®e. Cette ann®e, ce sont les associations Floôwer, 
lôarbre de vie, la badmington et la gymnastique qui ont îuvr® pour que la journ®e, sur le th¯me du printemps, soit 
appr®ci®e par nos a´n®s. Les enfants de lô®cole publique avaient ®galement confectionn®, pendant les heures de 
TAP, des décorations pour égayer les tables. 
 
Le repas était animé par « les chanteurs des rues de Mâcon » qui ont permis à ceux qui le souhaitaient de 
pousser la chansonnette, dô®x®cuter quelques pas de danse sur la piste ou tout simplement dôappr®cier des titres 
incontournables dôun r®pertoire de chansons r®tro ç à rire, à boire et à danser ». 
 

INFOS MAIRIE 

UN NOUVEAU 

SERVICE DE SANTE 

Jul ien SALE, masseur 
kinésithérapeute, vous informe 
de lôouverture de son cabinet 
au 1282 grandôroute, 01570 
Manziat. 
 
Le cabinet sera ouvert tous les 
jours de 7h30 à 19h. 
La prise des RDV se fait au  
06 99 55 21 12. 

URBANISME 

Le service urbanisme est ouvert au public les lundi, mardi et vendredi aux horaires dôouverture de la mairie, ¨ 
savoir : 

ß Lundi de 9h à 12h et de 14h à 18h 

ß Mardi de 9h à 12h et de 14h à 19h 

ß Vendredi de 9h à 12h et de 14h à 17h 


